



つながれ!笑顔

学校教育目標「豊かな心をもち生き生きと自分の『よさ』を発揮できる湊っ子の育成」

令和7年8月25日(月)

発行責任者

校長 浦元 奈美

【予定児童数】

男子69名 女子57名

計126名

前向きな2学期のスタートです

今日から、2学期前の登校日が始まりました。久しぶりの学校でしたので子供たちはどのような様子で登校するのか少し心配していましたが、私の心配をよそに、とても元気に登校してくれ、朝掃除からスタートした午前中の活動も、前向きに頑張ることができました。すばらしい姿です。



※ 8:00には、ほとんどの児童が登校できました。すばらしい!

※ 重い荷物も自分で抱えながら登校している児童が多くいました。

「手がちぎれる~」「ランドセルが重くて頭が痛い」「暑すぎる!」と口にしながらも汗だくになりながら、一生懸命歩いてきました。1年生の朝顔のプランターを協力してもらってくれるお姉さんたちの姿も…。

※ 田んぼに響く元気な挨拶、礼儀正しい挨拶ができました。

※ 暑期中、すすんで隅々掃除をしました。気持ちよく2学期のスタートができます!



明日からも前向きな姿勢で、少しずつ学校生活のリズムが戻ってくれたらと願います。そこで、熱中症防止対策として以下のことをお願いします。

※ 登校時は、必ず帽子をかぶるよう声かけをお願いします。

※ ハンカチと汗ふきタオルをもたせてください。(2学期、特にがんばりたいことです)

※ 朝ご飯をしっかり食べさせて、送り出してください。

御協力ありがとうございました ~除草作業~

24日(日)の除草作業には、早朝からご協力いただきありがとうございました。お盆前の雨で、運動場の広範囲で雑草が伸びていましたが、皆様のおかげで運動場もとてもすっきりきれいになりました。また、草刈り機も出していただいたおかげで、山側の部分の草もだいぶ減りました。すっきりした運動場で、2学期も、子供たちと一緒に遊んだり学習したり、頑張りたいと思います。

